

NEWSPAPER

Danramil Beserta Anggota Koramil 12/Mranggen Hadiri Acara Syukuran Anggota Berangkat Menunaikan Ibadah Umroh

Agung widodo - DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 23, 2025 - 08:44



Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo beserta anggota Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak menghadiri acara syukuran anggota yang akan berangkat menunaikan ibadah umroh

DEMAK – Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo beserta anggota Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak menghadiri acara syukuran anggota yang akan

berangkat menunaikan ibadah umroh ke tanah suci (Mekkah) yang bertempat di rumah Serma Masudi Desa Menur Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Selasa malam (21/01/2025).

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, mengatakan untuk menjaga tali silaturahmi dan menghargai undangan anggotanya yang mau melakukan keberangkatan menunaikan ibadah umroh untuk itu ikut hadir di tengah-tengah masyarakat lainnya.

“Saya mendoakan kepada anggota Serma Masudi agar pemberangkatan menunaikan ibadah umroh dalam keadaan sehat dan sampai kembali ke tanah air dalam keadaan sehat juga,” ungkap Danramil.

Mudah-mudahan selama di Mekkah dan Madinah apa yang menjadi hajat dapat terlaksana di sana dan selalu diberikan kesehatan sehingga pelaksanaan rutinitas di sana dapat terlaksana dengan baik.

Selain itu juga dikatakan Danramil, dalam kegiatan tersebut juga sekaligus ajang silaturahmi antara TNI khususnya anggota Koramil 12/Mranggen dan masyarakat yang menghadiri undangan syukuran tersebut.

“Ini lah bentuk kedekatan kami (TNI) dengan masyarakat, kita berbaur dan saling mendukung satu sama lain, dengan ini saya mengucapkan terimakasih sudah di undang bersama anggota di sini,” tandasnya.

Sementara itu tuan rumah Serma Masudi, menyampaikan terimakasih kepada Danramil beserta anggota Koramil 12/Mranggen dan masyarakat sudah mau hadir di dalam acara syukuran keberangkatan kami ke tanah suci.

“Kami sekeluarga sangat berterimakasih kepada seluruh undangan yang telah meluangkan waktunya untuk datang ke acara kami,” tutupnya. (Pendim0716).